

さあ、チャレンジの夏だ!

中学生として初めての夏休みがやってきます。毎日が充実した休みになるように、しっかり学習面でも計画を立てて「今年の夏は充実した!」と新学期に報告ができるよう、夏休みの過ごし方を考えて休みに臨みましょう。

また、部活動では2年生の先輩とともに新チームを作り上げていく時期です。4月に「部活動を頑張りたい!」と入部を決めた日から、もう3か月です。

この夏の練習が、必ず新人大会での活躍につながります。毎日部活動も頑張らしましょう。熱中症などにはくれぐれも気を付けてくださいね! 学年登校日には、全員の元気な顔が見られるのを楽しみにしています。



夏休みの宿題(できたら○をつけましょう)

サマワーク5科 (○付け・お直しが大切!)		自主学習ノート テストに向けて苦手なところ を勉強しよう	9月2日提出
英語 語順トレーニング p.2~p.13 (○付けも)	9月2日提出	科学作品(理科でもらったプリン トをよく読みましょう)	
英語 夏の単語		社会ワーク p.36~p.45 (○付けも)	確認テスト日 終礼のとき
読書感想文(枚数問わず)		家庭科の宿題 (我が家の逸品(一品))	2学期最初の 授業で提出

■□■□■□■□学年登校日(8/2)について■□■□■□■□

この日は1学期に調べてきた「地域調べ」について、各グループから選出された代表の発表を聞きます。フィールドワークや、調べ学習からわかった地域の良さや地域の抱える問題、地域の活性化に向けての活動などについてまとめて発表してもらいます。私たちの住むふるさとが、もっと素敵な街としてたくさんの人に知ってもらえるようなきっかけになるといいですね。

グループ代表の中から文化祭(スワトン祭)で発表してもらう学年代表を決めます。

- 持ち物**
- ・筆記用具
 - ・記録ノート
 - ・発表原稿(発表者)

夏休みの予定

19	金	終業式	8/2	金	学年登校日(午前)
21	日	県吹奏楽コンクール	8/13~16 学校閉庁日		
24	水	通知表渡し①	24	土	吹奏楽部サマーコンサート
25	木	通知表渡し②	25	日	ゆのまつり吹奏楽部演奏
9/2 始業式・学活・給食開始・避難訓練			9/3 確認テスト		

※部活動の予定については、各部からのおたよりなどで確認してください。

◆病気、事故、ケガや何かあった時には、すぐに学校に連絡をしてください。78-1154(代) 学校閉庁日の連絡は加賀市教育委員会(72-7886)へ連絡をお願いします。

夏休みは虫歯の治療を!!



4月の歯科検診で虫歯が見つかった人について、緑色の紙でお知らせしています。まだ治療が終わっていない人は、この夏休み中に治療を受けてしまいましょう。普段、部活動や習い事などで忙しく、通院が難しいという人も、この時期がチャンスです。しっかり治療した歯で気持ちよく2学期を迎えましょう。

夏休み明けテストがあります

9月2日は始業式です。給食も始まり、翌日の3日に夏休み明け確認テストがあります。範囲をよく確認し、計画を立てて勉強に取り組みましょう。もし質問がある時には、連絡の上、学校に来ることもできます。普段登校するときと同じ服装で来てください。

教科	出題範囲	教科書
国語	情報社会を生きる「著作権について知ろう」まで	~p.66まで
社会	第2部 世界のさまざまな地域 第2章 世界の諸地域 第1節 アジア州 まで	~p.65まで
数学	教科書 2章 文字と式 「2節 文字式の計算」まで	~p.80まで
理科	自然の中にあふれる生命 いろいろな生物とその共通点 「2章 動物の特徴と分類」 まで	p.2~p.63
英語	教科書 Unit3 まで	~p.36

我が家の逸品(一品)レポートについて

家庭科では1学期にバランスの良い食事の大切さについて学習しました。2学期には県給食献立コンクールに参加の予定です。

そこで夏休みに、「我が家の逸品(一品)レポート」という課題にチャレンジします。家庭科の時間、「おうちの方の作る、大好きな《我が家のひと皿》」についてたずねました。みんな、いろんな自慢の品があるようです。

この夏休みには、その「我が家の味」を自身の手で作ってみたいと思っています。きっと台所で包丁を持ったことのない人もいると思います。ぜひ、この機会に「献立を考えることの大変さ」「食べる人を考えて調理する工夫」「おいしい!という声を聞いたときの達成感」などを感じてみたいと思います。おうちの人からのアドバイスやお手伝いをもらって頑張ってみてください。なお、課題は写真や絵などを描いてレシピとしてまとめ、おうちの方の感想も入れて2学期最初の家庭科の時間に提出します。

インターネット環境へのかかわり方

パソコンや携帯電話、通信ゲーム機など、IT機器は今では「あって当たり前」の道具です。しかしこれらを介したトラブルや事件が相次いでいます。乗り物や家電製品もそうですが、便利な道具を使う一方で、「事故」や「トラブル」は付きものです。ネット上に、簡単な気持ちで個人情報や動画を載せたり責任を負えないような発言をしたりすることは、不特定多数の人にその情報を見せたり、相手の気持ちを傷つけたりすることになり、トラブルの原因ともなります。**一度ネット上に上がったものは、あっという間に不特定の人に拡散され、その情報を完全に削除することは、ほぼ不可能です。**くれぐれもネットのマナーを守って利用してください。

